

Wissenschaft

(Mieter-)Schutz von Alters- und PflegeheimbewohnerInnen



Peter Breitschmid, Prof. Dr. iur., Professor für Privatrecht mit Schwerpunkt ZGB an der Universität Zürich

Das Bundesgericht hat in BGer [4A_113/2012](#) (13.11.2012) die Mietzinsfestsetzung im Rahmen eines «Pensions- und Pflegevertrags» zwischen einem «Pensionär» und einer «Residenz» beurteilt. Während das Mietgericht Zürich mit Urteil vom 11. Juni 2011 die Nichtigkeit der Pensionspreiserhöhung festgestellt hatte (Missachtung der Formularpflicht), da beim Pensionsvertrag die mietrechtlichen Aspekte als...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login